Cuba apprécie la résolution approuvé en Espagne contre le blocus



La Havane, 9 juillet, (RHC)- La Directrice Adjointe chargée des États-Unis au Ministère Cubain des Affaires Etrangères, Johana Tablada, a remercié ce vendredi le Chambre Espagnole des Députés pour pour l'adoption d'une résolution contre de l'île par Washington.

Le document de la Commission des Affaires étrangères de la Chambre des Députés demande au gouvernement espagnol d'encourager l'administration nord-américaine à la levée effective du blocus économique et financier et commercial.

Le texte, adopté lors d'une séance le 29 juin, demande également la suspension du titre III et laisser inapplicable le numéro IV de la loi Helms-Burton, condamnée par les autorités cubaines pour son caractère extraterritorial.

Source: Prensa Latina

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/263399-cuba-apprecie-la-resolution-approuve-en-espagne-contre-le-blocus$



Radio Habana Cuba